

La saison touristique estivale a été particulièrement remarquable en Auvergne. C'est peu dire même alors que les qualificatifs se succèdent pour décrire cette saison. Laurent Wauquiez, le président de la [REGION AUVERGNE-RHONE-ALPES](#) a présenté les résultats du tourisme auvergnat. Les chiffres montrent le succès connu par la destination Auvergne en juillet et août. Le taux de satisfaction des professionnels est de 8/10, le taux d'occupation des hébergements touristiques est de 73 %. Les gîtes ruraux reçoivent une mention très bien avec 77 %.